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投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2022-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称 

及人员姓名 
线上参与公司“2021年度网上业绩说明会”的投资者 

时间 2022年 5 月 13日下午 15:00-17:00 

地点 
通过全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net）

采用网络远程方式举行。 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：黄乐群先生 

总裁：赵群先生 

董事会秘书：俞俊贤先生 

财务总监：贺延捷先生 

独立董事：佟成生先生 

保荐代表人：欧阳凌先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2022年 5月 13日（星期五）下午 15:00-17:00在

全景网举行“2021年度网上业绩说明会”，本次业绩说明会采

用网络远程的方式举行，业绩说明会的主要问答情况如下： 

1、请问黄乐群董事长：SPV 公司投资江苏嘉逸制药的股

权问题，今年是否有新的决策？ 

答：投资者，您好！关于 SPV 公司投资嘉逸医药的股权事

宜，目前公司暂无新的计划，请以公司披露的相关公告信息为

准，感谢您的关注！ 



2、请问黄乐群董事长：你不仅是医药专家，而且是公司

的新任董事长，你对公司的发展信心怎样能举例说明吗？未来

又如何提升公司对股东的回报？谢谢！ 

答：投资者，您好！这几年受医药行业政策，如主要产品

退出医保、集采等，再叠加疫情影响，确实给公司带来了较大

的经营压力，但我们对公司未来发展还是很有信心。公司将以

高端制药为核心，持续加大研发投入力度，尽快研发出具有市

场竞争力的产品，实现公司扭亏为盈，努力提升公司的经营业

绩。感谢您的关注！ 

3、定增是研发哪方面药物，为什么股价不涨，是不是研

发的药物利润很小 

答：投资者，您好！定增研发的品种都属于高端仿制药，

具体请参见 2021年 8月 28日公司披露的《2021年度以简易程

序向特定对象发行股票募集资金使用的可行性报告》，谢谢！ 

4、没视频吗？ 

答：投资者，您好！公司本次网上业绩说明会以文字形式

进行，谢谢！ 

5、请问董事长先生，今年 2022年仟源医药有什么新的利

润增长点，目前投入研发的高仿药哪些今年要开花结果的 

答：投资者，您好！今年子公司无锡联合利康的新冠核酸

检测业务及嘉逸医药的抗疫药物质实体业务都是公司新的利润

增长点，但尚不能确定对公司业绩的影响程度，同时公司将继

续加大研发力度，争取在研发上也有所突破。谢谢！ 

6、公司戒烟药计划什么时候上市 

答：投资者，您好！公司研发的戒烟药酒石酸伐尼克兰处

于审评审批阶段，如该产品取得药品批准文号，公司将及时进

行信息披露，谢谢！ 

7、我建议公司尽快参与研发新冠药物，或与科研机构合作，

为抗疫贡献力量。 

答：投资者，您好！感谢您的建议。 

8、公司针对新冠检测有扩大市场的计划吗？ 



答：投资者，您好！子公司无锡联合利康目前新冠检测服

务仅限于无锡地区，但我们会积极扩大新冠检测无锡地区的市

场占有率，谢谢！ 

9、黄董事长您好！期待仟源医药在您的带领下重振雄风！ 

答：投资者，您好！感谢您对公司关注，我们会力尽所能

不辜负股东的期望。谢谢。 

10、黄乐群董事长：仟源医药今年能扭亏为盈吗？ 

答：投资者，您好！公司会努力做好各方面经营管理工作，

力争今年实现扭亏为盈。感谢您的关注。 

11、黄乐群董事长你好，我建议将江苏嘉逸制药拆分到香

港上市，以提高公司的战略定位！ 

答：投资者，您好！公司无分拆计划，感谢您的关注。 

12、请问赵群总裁：公司股权比较分散，导致公司没有实

际控制人，请问赵群总裁，公司是否会采取措施比，如：重新

签订一致行动计划或者其它措施解决公司无实际控制人问题！ 

答：投资者，您好！目前，公司暂无股东签署一致行动协

议成为公司实际控制人的计划，谢谢！ 

13、请问赵群总裁：你是公司的原老级领导，公司 15 年

最高市值达到 160 多亿市值，而今 7 年过去了，公司不断发展，

不断收购一些优质企业，营收也不断增长，但公司的市值却跌

到了历史低位，请问赵群总裁，公司如何提升股东们对公司的

投资回报！是否有具体的措施！ 

答：投资者，您好！感谢您对公司的关注，上市以来，公

司通过并购不断拓宽公司的业务外延，增强整体抗风险能力。

近年来，受行业政策及新冠疫情的影响，业绩出现了一定下滑，

但管理层对公司未来发展还是很有信心，公司将通过高端药品

研发、产品销售、不断提升内部管理等方面多措并举，努力提

升公司业绩，争取以更好的业绩回报广大投资者，谢谢！ 

14、请问黄乐群董事长：嘉逸制药为老挝联合制药企业生

产的新冠实体莫努拉韦胶囊仿制药药效是否可靠？如果有效

是否可以在国内销售？同时，公司对该产品的前景是否乐观？ 



答：投资者，您好！该产品不能在国内销售；该产品未来

的需求量还要根据国外疫情状况及市场竞争环境等因素决定，

对公司的影响程度存在不确定。感谢您的关注。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 5 月 13日 

 


